



しののめYMCAこども園 園だより

2025年度 9月号

発行者:こども園園長 草分俊一

聖句 「互いに愛し合いなさい」
わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。
これがわたしの掟である。

9月聖句 主は羊飼、わたしには何も欠けることがない。

詩編 23 篇 1 節

今年の夏も、猛暑の日々が続きました。地球全体、そして日本が「沸騰」しているかのような暑さに見舞われ、早朝から 30 度を超える日も珍しくありませんでした。熱中症警戒アラートが発令されても、もはや驚かなくなってしまった方も多いのではないのでしょうか。

園では、登園した子どもたちが、気温が少しでも落ち着いている午前中に中庭で水遊びを楽しんでいました。乳児クラスのお友だちは、顔に水がかかると少し困ったような表情を見せながらも、終始笑顔で水遊びを満喫していました。幼児クラスでは、水遊びに加え、シャボン玉やスライム作り、石鹸の泡遊びなど、年齢に応じた遊びも取り入れながら、夏の遊びを楽しんでいました。

一方で、街を歩く親子連れや公園で遊ぶ子どもたちの姿は、例年に比べてほとんど見られませんでした。連日の猛暑のなか、保護者の皆様もお子さまの遊び場の確保に苦慮されたのではないかとお察しします。

9月に入っても暑さは続くようです。長期予報では、10月に入っても真夏日や猛暑日が訪れるとのこと。園では、子どもたちが暑さから自らを守れるよう声かけを行うとともに、教職員一同が涼しい環境づくりに努め、こまめな休息と水分補給を心がけた保育を行ってまいります。

二学期は、神様の恵みをより感じながら、さまざまな行事を通して子どもたちの心と体が大きく育つ時期です。五感をたっぷり使って、たくさんの経験を積み重ねていきたいと願っております。

今学期は、「しののめチャリティー祭り」「チャリティーラン」「運動会」など、たくさんの行事が予定されています。保護者の皆様にはご協力をお願いすることも多くなりますが、子どもたちの成長をともし見守っていただければ幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

【お知らせ】

▼退職:小園里奈先生(てんとうむし組):7月末付 / ▼入職:矢島奈苗先生(てんとうむし組):8月付け

在任中におきましては、ご理解・ご協力を賜りましたことを心より感謝申し上げます。

引き続き、よろしくお願いいたします。

【お願い】

まだまだ暑い日が続きます。園では引き続き園庭や中庭にて水遊び等の活動を行ってまいります。また、運動会に向けた練習も始まります。つきましては、登園の際は汚れてもよい服装でお越しいただきますよう、お願い申し上げます。